

# まちかどホットライン

## 11/8 金 交通安全 県知事メッセージ伝達式

高齢者の交通事故防止県民運動（11月9日～15日）に合わせ、市役所で交通安全山口県対策協議会長（県知事）のメッセージ伝達式が行われました。

式には、美祢市交通安全母の会の杉山秋子会長ら各分会長が出席し、木島和世秋吉分会長が、高齢者の交通事故防止を積極的に進めるように求める県知事のメッセージを朗読し、西岡市長に手渡しました。



## 11/11 月 令和元年度山口県環境保全活動功労者等表彰式

山口県庁にて、「令和元年度山口県環境保全活動功労者等表彰式」が開催され、配川武彦さん（秋芳町）が環境学習功労者表彰を受賞されました。

配川武彦さんは、秋吉台や秋芳洞等の洞窟調査・研究を行うとともに、自然を観察しながら考えたり遊んだりするエコツアーのガイドを務めるなど、自然環境保全活動や環境学習活動に尽力されていることが評価されました。おめでとうございます。



## 11/15 金 防犯CSRマイスター表彰式及び入山アキ子さん一日警察署長就任

美祢警察署において、防犯CSRマイスター表彰式及び一日警察署長委嘱式が行われました。

防犯CSRマイスター表彰は、安全安心な地域づくりに積極的に取り組んでいる個人や団体に対し、全国防犯CSR推進会議が表彰するもので、個人では入山アキ子さん、団体では、美祢市医師会、美祢郡医師会、美祢歯科医師会、美祢薬剤師会、美祢市商工会青年部、市社会福祉協議会の6団体が受賞されました。

表彰式に引き続き、一日警察署長委嘱式が行われ、美祢市ふるさと交流大使の入山アキ子さんが一日警察署長に委嘱されました。

入山さんは委嘱状の交付を受けた後、市内商業施設で防犯ボランティアの皆さんと一緒に買い物客らにチラシを配り、うそ電話詐欺被害防止を呼び掛けました。



## 11/21 木 全国大会出場者激励会を開催

各種スポーツの全国大会に出場する選手の激励会が行われました。全国大会出場選手は以下のとおりです。

第6回全日本女子  
総合選手権 D-1Gの部  
[愛知県 スカイホール豊田:  
令和元年12月1日開催]

【種目:ドッジボール】  
岡 志江莉 選手  
北島 こころ 選手  
深川 佳穂 選手  
(真長田スポーツ少年団)

全国道場少年剣道選手権大会  
第44回小・中学生男子の部  
[新潟県 新潟県立武道館:  
令和元年12月22日開催]

【種目:個人戦 中学生男子の部】  
飯田 大翔 選手  
(美祢剣心会スポーツ少年団)



JOCジュニアオリンピックカップ  
第33回全国都道府県対抗中学バレーボール大会  
[大阪府 丸善インテックアリーナ大阪ほか:  
令和元年12月25日～28日開催]

【種目:男子バレーボール】 【種目:女子バレーボール】  
千々和 徳成 選手 寺脇 美空 選手  
羽根 幸多 選手 深川 菜々子 選手  
(大嶺中学校) (大嶺中学校)

<内閣総理大臣杯授与>第37回若鷲旗剣道大会  
[兵庫県 ウィンク武道館ほか:令和元年12月25日～28日開催]  
令和2年度全国中学校剣道大会(岐阜全中) プレ大会  
[岐阜県 岐阜メモリアルセンター:2月22日、23日開催]

【種目:男子団体戦】 飯田 陽斗 選手 大西 瑛誠 選手  
前田 優希 選手 阿部 智大 選手  
河村 琥太郎 選手 松田 明希 選手  
藤本 優太 選手 (大嶺中学校)

## 11/22 金 青年海外協力隊出発に伴う市長表敬訪問

独立行政法人国際協力機構（JICA）から青年海外協力隊員として、南太平洋のトンガ王国へ派遣される陣内あかねさんが西岡市長を表敬訪問されました。

陣内さんは、本市於福町の出身で、中学3年生のとき市民海外研修でオーストラリアに行ったことがきっかけで海外に興味を持ち、これまでにカンボジアで単身でのボランティア活動の経験があり、この度、青年海外協力隊員に応募され、70日間の訓練期間を経て派遣されることとなりました。

陣内さんは、1月から2年間、首都ヌクアロファのビジネスカレッジでPCインストラクターとして、ICTやコンピュータ操作の授業及びコンピュータ室の管理を行う予定です。

「自分自身の大きなチャレンジになる。これまで学んできた経験を活かし、活動したい。また、日本の文化、すばらしさを伝えたい。」と抱負を語られました。



## 11/26 火 「令和元年度山口県文化功労賞」受賞報告

## 12/6 金 「令和元年度文化庁長官表彰」受賞

11月26日山口県庁にて、「令和元年度山口県文化功労賞」受賞式が開催され、美祢市ふるさと交流大使である「切り絵画家」の久保修さんが受賞されました。

受賞式後、美祢市役所にて西岡市長へ受賞報告されました。

久保修さんは、NHKなどの番組出演、県内学校等でのワークショップ開催など、幅広く切り絵の魅力発信や芸術文化意識の向上など、本県の文化振興に貢献されていることが評価されました。

また、久保修さんは、文化庁の「文化交流使」の任命を受け、永年にわたり世界各国で切り絵を通じた国際文化交流活動を精力的に実施され、日本文化の発信に寄与されています。

この貢献が国の文化庁において高く評価され、12月6日金「令和元年度文化庁長官表彰」を受賞されました。おめでとうございます。



## 12/1 日 第12回美祢市駅伝競走大会

マツダ株式会社美祢自動車試験場にて、第12回美祢市駅伝競走大会が行われました。

当日は快晴で絶好の駅伝日和となり、69チームが参加し、大会新記録が3部門、区間新記録が10区間更新される大会となりました。

参加された選手の皆さん、関係者の皆さん、大変お疲れ様でした。



## 市政 Topics

## 11/27 水 令和元年度 美祢市人権教育リーダー講座「共に学び！共に生きる！」

### 【第6講座（リーダー講座）について】

美祢市民会館で、『環境問題』をテーマに、「災害と子ども ～災害時の乳幼児支援について～」と題して、日本赤十字社山口県支部 事業推進課 主事 安松 幸展 先生にご講演いただきました。

今回はリーダー講座ということで、ご講演をいただく前に、リーダーの養成に向けて、事務局から「山口県人権推進指針」等について説明しました。

その後、安松先生から、災害時の支援等について、被災地で実際に支援をされた経験をもとに、災害への備えや避難所生活者への心身における影響、そして、乳幼児と保護者への支援等について、詳しく教えていただきました。また、レジ袋やタオルを使っておむつの代用にする実演や止血法の実技等もあり、とても参考になりました。

### 【6回の講座を終えて】

令和元年度美祢市人権教育ふれあい講座・リーダー講座では、「一人ひとりの人権が尊重された心豊かな地域社会の実現」をめざし、合計6回の講座を開催しました。どの講座でも、偏見や差別をなくすためには、まずは『正しく理解する』ことが大切だと分かりました。そして、『正しく理解する』ためには、『学ぶこと』が必要です。

今年度も、6回の講座で合計300人を超える受講者が学びました。受講者の皆さんには、人権問題についての理解を深め、人権意識を高めることができたのではないかと思います。受講していただき、本当にありがとうございました。

今後も、「一人ひとりの人権が尊重された心豊かな地域社会の実現」をめざして、『共に学び！共に生きる！』を合言葉に、人権に関する様々な取組みを実施していきたいと思っております。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 12/2 月 美祢市内郵便局との 空き家有効活用推進事業の委託業務開始に伴うセミナー開催

『空き家を貸したい、売却したい。』『空き家を探している。』市ではそんな空き家の所有者と利用希望者をマッチングする空き家等情報バンク制度に取組んでいます。

この度、日本郵便株式会社美祢市内郵便局との包括連携協定に基づき、12月から市内郵便局で空き家バンク登録申請の手続きが可能となりました。

地域に根差した郵便局で安心して手続きが行えますので、空き家の有効活用のご相談はお近くの郵便局をご利用ください。



## 12/10 火 美祢市が誇る絶景を巡る旅が表彰されました

国土交通省が主催する「“水のめぐみ”とふれあう水の里の旅コンテスト2019」において、本市のコバルトブルー色が神秘的な「別府弁天池」や白濁した湧き水とかすみが神秘的な「白水の池」などを巡る2泊3日の旅を企画・提案した内容が特別賞「絶景賞」に選ばれました。

同コンテストは2010年から実施されており、水の里を応援するプロジェクトとして、水資源を生かした旅行プランを競うものであり、本年は全国の自治体や観光団体から22件の応募があり、一般、学生の部門と特別賞の計8件の中の一つとして選ばれました。